動草〉ひき悲

Vol. 114

むく草庵ウェルカムフ

10月6日秋晴れの下、5年ぶりにまきむく草庵の秋祭りを開催いたしました! 「まきむく草庵ウエルカムフェスタ」と銘打った通り、どなた様も歓迎! 入居者様の家族様だけでなく、デイケア利用者様やそのご友人、近隣の住民の方々、 職員の家族など多数の方に来場頂き一緒にお祭りを楽しみました!



エントランスでは各階の入居者様の共同 作品がお出迎え。力作揃いです。









皆で育てたサツマイモ! 多くの人に食べて頂きたいと 入居者様が袋詰めして下さいました。



当日に模擬店で販売。 師長が責任を持って売り切りました!!

ロビーコンサートに、写真撮影会、模擬店に、 ステージパフォーマンス、最後は大抽選会と 盛りだくさん。スタッフも仮装をしてお祭りを 盛り上げます!









字専門学校の生徒さんが 料でネイルやハンドマッサージを してくれました。 子供さんにも大人気でした。

入居者様は家族様とお祭りをまわって頂き、 久しぶりにゆっくりと家族様とすごして頂きました





心配したお天気 も見事に快晴! 青空をバックに 写真も映えます。

今回の秋祭りでは同法人内の関係者はもとより、家族様や日頃まきむく草庵に 関わる様々な業者の方達にも多大なご支援、ご協力を頂き誠に有難うございました。 お蔭様で当日は大勢の方に喜んで頂くことができました。

5年ぶりの開催で至らぬ点や不手際など多々あったかと思いますが、これからも 入居者様や利用者様、家族様の笑顔が一つでも多く見ることができるように 職員一同頑張ってまいりますので、何卒宜しくお願い致します。

